



**UNIVERSITÉ
DE GENÈVE**

FACULTÉ DES LETTRES
Cours d'été de français

Dr Roberto Paternostro
Université de Genève
Maison des Langues
Rue de Candolle 5
CH-1211 Genève 4

Genève, le 1^{er} décembre 2020

Madame, Monsieur,

Veuillez trouver ci-joint une brève présentation des Cours d'été de français que l'Université de Genève organise chaque année depuis 1891 à l'intention des personnes non francophones.

Nous vous remercions de bien vouloir transmettre l'information à toutes celles et à tous ceux qui pourraient être intéressé-es par notre programme. À noter que nous proposons un tarif préférentiel pour les groupes à partir de 10 participants, ainsi que le tarif « Early bird » valable jusqu'au 28 février 2021.

Par ailleurs, cette année nous élargissons notre offre avec comme nouveauté des cours à distance pour les apprenant-es débutant-es (A1.1) et intermédiaire avancé-es (B2).

L'intégralité de notre offre ainsi que les inscriptions sont disponibles sur le site fle.unige.ch/coursete. Pour tout complément d'information concernant notre offre, veuillez nous contacter à l'adresse suivante : cefle@unige.ch

Nous vous remercions de votre intérêt pour notre programme.

Avec nos meilleurs messages,

Dear Madam, Dear Sir,

Please find attached a short presentation of the French summer courses at the University of Geneva organized each year since 1891 for a non French-speaking audience.

We would be grateful if you could pass on the information to anyone who may be interested in these courses. Furthermore, we offer a preferential price for groups from 10 participants, as well as the "Early bird" rate valid until 28 February 2021.

In addition, this year we are expanding our offer with the novelty of distance learning courses for beginners (A1.1) and advanced intermediate (B2) participants.

Our complete offer as well as the registrations are available on the site fle.unige.ch/coursete. If you may need any additional information, please contact us at the following address: cefle@unige.ch

We deeply thank you for your interest in the program.

With kind regards,


Dr Roberto Paternostro
Directeur